



Jahresrückblick 2011



Zum diesjährigen Jahresrückblick des KC Klingenberg trafen sich die Kanuten am 03.12.2011 um auf die vergangene Paddelsaison zurückzublicken. Wie auch im vergangenen Jahr wurde von Theo Neuberger ein Bildervortrag zusammengestellt.

Die Vorsitzende Evelyn Vill konnte wieder auf eine sehr erfolgreiche Saison zurückblicken. Es gab folgende Ergebnisse:

Die Mitglieder des Vereins erpaddelten im Jahr 2011 insgesamt 21.353 km. Hiermit erreichten sie beim Wanderfahrerwettbewerb des Bayerischen Kanuverbandes den 1. Platz in Unterfranken sowie den 1. Platz in Bayern. – Herzlichen Glückwunsch an alle aktiven Kanuten und Kanutinnen.

Der paddelstärkste Kanute von Bayern ist wieder, wie schon Jahre davor, Peter Ebert mit 3.829 km. Paddelstärkste Kanutin von Bayern ist Hubertine Schmitz mit 2.662 km.

Auch die Jugendlichen stehen mit einer Gesamtpaddelleistung von 1.192 km auf dem 1. Platz in Unterfranken. Den 3 Besten gratulierte Evelyn Vill.

Dies waren auf Platz 3 Alexander Kuhn mit 175 km,
auf Platz 2 Patrick Vill mit 309 km,
auf Platz 1 Dennis Vill mit 523 km.
Dennis Vill erhielt Bronze-Wiederholung.

Bei den Erwachsenen erhielten:
Ian Molloy für 920 km Bronze-Wiederholung
Thomas Schmitz für 1.300 km Bronze-Wiederholung und
Alexander Vill für 641 km Bronze-Ersterwerb

Das Silberabzeichen erreichten:
Hubertine Schmitz für insgesamt 3.571 km, davon erpaddelte sie im Jahr 2011 2.662 km,
Patrick Fritzsche für 2.210 km, insgesamt hat er 10.024 km erreicht.

Weiterhin konnte Evelyn Vill fünf Rheingold-Abzeichen vergeben. Gefordert werden hier 500 km paddeln auf dem Rhein in einer Richtung in einem Zeitraum von höchstens 9 Tagen. Diese Abzeichen gingen an:

Bärbel Helmstetter, Klaus Helmstetter, Peter Ebert, Hubertine Schmitz und Thomas Schmitz.

Abschließend wünscht Evelyn Vill für die Saison 2012 viel Spaß bei dem schönen Sport und hoffentlich wieder so tolle Ergebnisse.

Ahoi!